



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Recibimos el siguiente telegrama que reproducimos literalmente:

Redactor "Cositas Seltas".  
EL MUNDO, La Habana.

Ruégole desmienta culpa mía en sucesos Universidad y símbolos rectorales Punto Yo no fui Punto Sería otro Punto.

TOTI

x x x

Conrado Marrero que siendo manager del "Almendares" y estando necesitado este team de lanzadores en determinados momentos, no logró pitchear nada más que innings sueltos con desfavorable resultado durante toda la contienda de la Liga Cubana, pudo sin embargo, el pasado sábado cubrir con las franelas de los "Cuban Sugar Kings" un número de episodios que le valió la victoria.

¿Será que la Liga Internacional es mucho más débil que la organización que rige nuestras competencias invernales?

x x x

El Premier, doctor Jorge García Montes visitó al doctor Clemente Incian, Rector de la Universidad de La Habana, con objeto de darle cumplidas satisfacciones por los sucesos del sábado, declarando que el Gobierno los lamentaba.

Pero el doctor García Montes, de raigambre universitaria, puesto que además de estudiante es graduado y fué profesor de dicho centro docente hasta 1923, debería recordar el sabio adagio: "Más vale precaver, que lamentar".

x x x

Tony Varona será el próximo compareciente ante las cámaras de Televisión en el programa "Telemundo pregunta".

Ello ocurrirá mañana miércoles, a las diez y media de la noche, a través del Canal 2. Preguntarán Hortsman, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Lechuga.

x x x

Joe Louis, el hércules de bronce que no hace muchos años podía exhibir orgulloso la corona de los boxeadores heavyweights, brindó en días pasados, en un ring de esta capital, triste espectáculo como protagonista de una de esas luchas, más que cómicas, ridículas y que casi nada tienen de deportivas.

El fuerte y poderoso de ayer, convertido hoy en un hazmerreir lamentable.

Sic transit gloria mundi.

No obstante, los hombres no escarmentan en cabeza ajena.

x x x

La policía entró en la Universidad con intención de hallar millares de armas y sólo encontraron millares de "almas". Si señores: millares de ejemplares de la revista "Alma Mater". Confundieron, pues, una letra.

x x x

Sucedió en una estación de policía.

—Mire, sargento: yo acuso a este individuo porque lo sorprendí cuando se hallaba parado en una esquina y le decía a un amigo que estaba allí esperando un M-1.

—¿Es cierto lo que dice el vigilante?

—Sí señor; pero lo que yo esperaba en la esquina era un autobús de Jesús del Monte y San Juan de Dios, que también tiene esas iniciales: M-1.